

Samstag, 28. Juni 2025

## STARS AUS FILM UND TV ROCKEN RED BULL LEGENDS PARADE

Formel 1 | Österreich-Grand-Prix 2025 | Red Bull Ring | Lando Norris dominiert Qualifying | Pole Position für Briten vor Leclerc und Piastri | Red Bull Legends Parade mit „Movie Cars“ | Bundeshymne | Tickets an Tageskassen

**Mit über einer halben Sekunde Vorsprung auf seine Verfolger Charles Leclerc (Ferrari) und Oscar Piastri holte Lando Norris (beide McLaren) auf dem Red Bull Ring die Pole Position für den Austrian Grand Prix 2025. Motorsport-Stars und Promis aus der Entertainment-Branche haben am Samstagabend bei der Generalprobe für die Red Bull Legends Parade – das Side-Event-Highlight des F1-Rennwochenendes – zum ersten Mal die Motoren der „Movie Cars“ angelassen. Alle Infos zum Programm, zur Anreise an den Red Bull Ring sowie die schönsten Impressionen vom Spielberg gibt es unter [www.redbullring.com](http://www.redbullring.com). Tickets für den Rennsonntag können sich Fans noch an den Tageskassen sichern.**

**Red Bull Legends Parade „Movie Cars“.** Über ein Dutzend Stars aus dem Motorsport, aus Film & Fernsehen und Social Media durfte am Samstagabend bei der Generalprobe für die Red Bull Legends Parade 2025 in Prachtautos aus Hollywood und aus TV-Klassikern Platz nehmen. Unter dem Titel „Movie Cars“ sorgt das Side-Event-Highlight beim Österreich-GP für jede Menge Glamour am Spielberg. Zahlreiche heiße Eisen aus der Traumfabrik werden bei den Fans Emotionen und viele Erinnerungen hochleben lassen. Der richtig große Auftritt folgt am Rennsonntag um 12:30 Uhr.

**Junge Talente tanzen und singen Bundeshymne.** Am 29. Juni blickt die Motorsport-Welt wieder auf Österreich, die Steiermark und den Red Bull Ring. Traditionell legt der Spielberg besonderen Wert darauf, heimischer Kultur unmittelbar vor dem Rennstart der Formel 1 eine große Bühne zu bereiten. Mit einer außergewöhnlichen Performance eröffnen junge Talente auf der Start-Ziel-Geraden den Österreich-Grand-Prix. Vor den Augen von Stars und Fans interpretieren Tänzerinnen und Tänzer der Jugendkompanie der Ballettakademie der Wiener Staatsoper die österreichische Bundeshymne tänzerisch und in österreichischer Zeichensprache, im Takt mit den Wiener Sängerknaben und den Wiener Chormädchen.

**Volles Programm mit WM-Stars hautnah und Entertainment pur.** „Meet the Drivers“ ist das Codewort des F1-Wochenendes am Red Bull Ring, um Formel-1-Stars live und aus nächster Nähe zu erleben. Die letzte Chance, die Piloten zu treffen, gibt es beim „Styrian Green Carpet“. Auf dem Weg zur Rennstrecke machen die Fahrer und Teamchefs am Sonntag (08:00 bis 11:00 Uhr) einen Zwischenstopp vor dem Welcome Center, geben Autogramme und haben auch Zeit für Selfies. Alle Details zum Programm auf der Rennstrecke, in der F1 Fan Zone und im Steiermark Village sind unter [www.redbullring.com/de/events-tickets/formel-1/formel-1-programm](http://www.redbullring.com/de/events-tickets/formel-1/formel-1-programm) zu finden. Letzte Tickets können sich spontane Fans noch an den Tageskassen sichern.

**Alle Infos zum Programm für den „FORMULA 1 MSC CRUISES AUSTRIAN GRAND PRIX 2025“ sowie zur Anreise an den Spielberg gibt es unter [www.redbullring.com](http://www.redbullring.com).**